



Regierungsratsbeschluss vom 15. August 2017

Familienkommission - Mutation: Rücktritt Dr. Claudia Schultheiss, Neuwahl Jacqueline Seiler

P171114

1. Frau Dr. Claudia Schultheiss wird per 15. August 2017 unter Verdankung der geleisteten Dienste als Mitglied der Familienkommission entlassen.
2. Der Regierungsrat wählt ab 15. August 2017 für den Rest der laufenden Amtsperiode Frau Jacqueline Seiler als neues Mitglied der Familienkommission.

Begründung

Frau Dr. Claudia Schultheiss, ehemalige Präsidentin von familea, hat ihren Rücktritt aus der Familienkommission erklärt. Der Regierungsrat hat anstelle von Frau Dr. Claudia Schultheiss neu Frau Jacqueline Seiler, Präsidentin familea, für die laufende Amtsperiode bis 30. Juni 2021 in die Familienkommission gewählt.

